
Der Bürgermeister informierte den Ausschuss über den Ablauf, die Darstellung der 
hygienischen Zustände der sanitären Anlagen der Grundschule Hangelar und die sich 
daraus ergebenen Ergebnisse des vorangegangenen UA für Bürgerangelegenheiten.  
 
Herr Metz von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bat in diesem Zusammenhang 
darum, dass die Gestaltung der europaweiten Ausschreibung wenn möglich rechtzeitig 
in dem entsprechenden Ausschuss beraten würde. Dies wurde von der Verwaltung 
zugesagt.  
 
Herr Köhler von der Fraktion Aufbruch! ergänzte noch, dass es auch wichtig wäre, dass 
man den Kindern die Gelegenheit geben würde, hygienisch einwandfrei wieder in den 
Klassenraum zu kommen. Nach seinem Kenntnisstand wäre nicht in allen 
Grundschulen, Seife, Papierhandtücher u.ä. in den Sanitäranlagen vorhanden. Hierzu 
müsste eine vernünftige Lösung mit den Schulen gefunden werden.  
 
 
 


